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Beitrag von „Loko“ vom 1. Juni 2009, 19:33

Ich hab mich genauso über den Aufstieg gefreut wie jeder hier.Ich werde mir auch für die
nächste Saison eine Dauerkarte kaufen.Nur das Bader am wenigsten zum Aufstieg dazu getan
hat.Über die Einkäufe muss man gar nicht reden.Oder waren Masmanidis,Engelhard und
Konsorten so überragend.Die hätten uns fast noch schlimmer in die Scheisse geritten,als es der
Abstieg schon war.Wer hat alle diese Granaten verpflichtet.Nachdem man mit diesen Pfeifen
nicht mehr weiter kam wurde auf die Jugend gesetzt.Was hauptsächlich aus der Not
herausgeboren wurde.Ich kann mich jetzt noch an die ungläubigen Gesichter erinnern,als diese
Mannschaft das erste mal so aufgelaufen ist Das war Oenning,nicht Bader.Wie geschrieben,Ich
freue mich riesig über den Aufstieg,bin aber der Meinung,dass Bader am wenigsten dazu getan
hat.
Noch etwas:Ich habe nie Bader rausgeschrien.Ich finde er soll einfach seine Sache besser
machen und dann bin auch ich mit Ihm zufrieden.
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